Política de Privacidad para Tesys Logística - Página Web de Autotransportes

Fecha de Entrada en Vigor: Octubre 2023

Bienvenido/a a la página web de Tesys Logística, una empresa dedicada a servicios de autotransporte en México. Esta política de privacidad describe cómo recopilamos, utilizamos y

protegemos la información personal que pueda proporcionarnos a través de nuestro sitio web.

Información que Recopilamos

Información Personal: Podemos recopilar información personal, como nombres, direcciones de correo electrónico, números de teléfono y detalles de pago cuando realiza una reserva, solicita

información o se comunica con nosotros a través de nuestro sitio web.

Información de Identificación Fiscal: En cumplimiento con las leyes fiscales mexicanas, podemos recopilar información de identificación fiscal cuando sea necesario para facturación y

cumplimiento fiscal.

Datos de Localización: Podemos recopilar datos de localización, como la ubicación actual o la

dirección de entrega, para proporcionar servicios de autotransporte de manera eficiente.

Uso de la Información

Procesamiento de Reservas: Utilizamos la información personal proporcionada para procesar

reservas y facilitar los servicios de autotransporte solicitados.

Cumplimiento Fiscal: Cuando sea necesario, utilizaremos la información de identificación fiscal

para cumplir con las obligaciones fiscales y de facturación de acuerdo con las leyes mexicanas.

Mejora de Nuestros Servicios: Analizamos la información de uso para mejorar la funcionalidad

y el contenido de nuestro sitio web, así como para personalizar la experiencia del usuario.

Compartir Información

Proveedores de Servicios: Podemos compartir información con terceros que proporcionan

servicios en nuestro nombre, como procesadores de pagos y proveedores de tecnología.

Cumplimiento Legal: Revelaremos información personal cuando lo exija la ley mexicana o en

respuesta a solicitudes gubernamentales legítimas.

Seguridad

Tomamos medidas para proteger la información personal contra pérdidas, usos no autorizados y acceso no autorizado. Adoptamos prácticas de seguridad que cumplen con los estándares de la industria.

Cookies y Tecnologías Similares

Nuestro sitio web utiliza cookies y tecnologías similares para mejorar la experiencia del usuario y recopilar información de uso. Puede gestionar las preferencias de cookies a través de la configuración de su navegador.

Derechos del Usuario

En cumplimiento con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (LFPDPPP) de México, los usuarios tienen derecho a acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento de sus datos personales. Para ejercer estos derechos, póngase en contacto con nosotros a través de **ventas@tesyslogistica.com**.

Cambios en la Política de Privacidad

Nos reservamos el derecho de actualizar esta política de privacidad en cualquier momento. Se le notificará sobre los cambios significativos mediante una notificación en nuestro sitio web o por otros medios.

Contacto

Si tiene preguntas sobre esta política de privacidad, póngase en contacto con nosotros a través de **ventas@tesyslogistica.com**.